

Les prix des produits agricoles n'augmentent toujours pas-en

13/04/2020



Dernière minute

Ce devait être un résultat de la loi Egalim mais rien n'est plus difficile que de changer un rapport de force avec la grande distribution. Malgré toutes les dispositions de la loi comme l'interdiction de la vente à perte, les prix des produits agricoles de février 2020 sont en baisse de 0,2 % par rapport à février 2019. La situation est particulièrement nette sur les viandes. Le prix du porc a augmenté de 23 % en un an à cause de la demande chinoise, mais l'indice global des viandes est en baisse. Cela signifie de fortes baisses pour les autres viandes. Sur un an, le prix de la viande bovine recule de 3 %.

[EN SAVOIR PLUS](#)